

Vos questions / nos réponses

Problème poppers

Par [Profil supprimé](#) Postée le 01/06/2015 07:52

Bonjour.

Mardi dernier, par inadvertance j'ai ingurgité quelques gouttes de poppers.

Le poppers utilisé est le Super Rush Black Label.

Je l'ai acheté sur le site en ligne sexeshopgay.

http://www.sexeshopgay.com/poppers_super_rush_black_label_24_ml-p.html

Sur le moment j'ai eu mal à la gorge, cela a duré environ 20 minutes.

Depuis je n'ai pas mal mais je sens que c'est différent de d'habitude. Et j'ai quelques rôts de temps en temps.

J'aimerais savoir s'il peut y avoir des problèmes pour la gorge, intestins, estomac ou autres...et si j'ai quelque chose à faire.

En vous remerciant par avance.

Cordialement.

Mise en ligne le 01/06/2015

Bonjour,

Nous n'avons pas d'informations précises sur l'ingestion de Poppers. Ce que l'on peut dire, c'est que lors d'un usage répété, l'un des désagréments causés par les Poppers même inhalées, reste l'irritation de la sphère ORL et de la muqueuse bronchique. Les vapeurs dégagées par ce produit peuvent irriter aussi la muqueuse nasale en plus de provoquer une Erythroïse c'est-à-dire des brûlures autour du nez pouvant former une croûte jaunâtre en cas de contact avec le produit.

Nous vous mettons le lien de notre site vous ouvrant sur la page de notre "Dico Des Drogues" concernant le [Poppers](#).

Ceci étant, ce sentiment de différence que vous évoquez ne nous paraît pas pouvoir être expliqué par cette seule cause, et s'il persistait nous vous invitons à aller consulter.

Si vous souhaitez aborder la question de vos consommations vous pouvez nous contacter par tchat via notre site (gratuit et anonyme) ou nous appeler au 0 800 23 13 13 (Drogues Info Service, gratuit et anonyme depuis un poste fixe) tous les jours de 8h00 à 2h00 du matin.

Bien cordialement
